
令和元年度第１回図書館協議会（議事録要旨） 

                    日時 令和元年７月１２日(金) 

                        午後２時～ 

                     場所 豊明市立図書館会議室 

 

出席 橋本、宮坂、柴田、鈴木、西谷委員、事務局 

 

議題 

（１）平成３０年度事業報告について 

   資料１「平成３０年度実績報告書」に基づき、説明。 

（２）令和元年度事業計画について 

   資料２「令和元年度図書館事業計画」に基づき、説明。 

（３）その他 

 

質疑・応答 

（１）平成３０年度事業報告について（資料１） 

委 員：「平成３０年度実績報告書」が解りやすくまとめてあり、ありがとうござい

ます。WEB 予約についてですが、自分は図書館ＨＰが見にくいので、高齢

者にもやさしく見やすい画面にして欲しいです。 

事務局：図書館ＨＰの上部に「文字拡大」の太文字があるので、その太文字をクリ

ックすれば、自分の見やすい文字の大きさに調整できます。WEB 予約は年々

増えています。自分で買うのではなく、図書館で読むスタイルが増えてき

ています。 

委 員：終活を考えると、買うのではなく図書館を利用するのも１つの方法ですね。 

委 員：大活字本をよく借りています。もっと冊数を増やして充実させてほしい。 

事務局：大活字本は毎年購入しています。高齢者がよく借りられています。 

委 員：大活字本以外にも朗読のＣＤ等があるが、カセットテープも増えると良い

と思う。 

事務局：カセットテープは現在なかなか手に入らなくて難しいですが、落語のＣＤ等

耳から聞く資料も揃えています。 

 

（２）令和元年度事業計画について（資料２） 

委 員：図書館フェアのおもちゃ病院が年３回に増えたことは良いと思います。広

報等での周知はどうなっていますか。 

事務局：広報・ＨＰ・館報での周知はおこなっています。 

委 員：おもちゃ病院は利用者が多いですね。 



委 員：時間内に直せなければ持ち帰り、後日渡していただけるので、利用者は喜

んでいます。 

事務局：おもちゃ病院の先生たちは森コロ基金で活動を始められ、豊明市は利用す

る方が多いので、今年度からおもちゃ病院の日数を増やしたいと申し出が

ありました。 

委 員：それは嬉しいことですね。 

 

（３）その他について 

委 員：読書手帳が４月から綺麗な色合いでカラー印刷されていて、とても素晴ら

しいです。 

委 員：自分が読んだ読書履歴になるので、重宝しています。 

事務局：ありがとうございます。ぜひ、今後も読書手帳をご利用ください。 

 


